## 南無妙法蓮華経

## 二〇〇五年五月満月祭

新ワルシャワ道場

勝利  $\mathcal{O}$ 法音をお伝えできることをうれ 若葉か お る五 月 晴 n  $\mathcal{O}$ ポ ラ ン K く思 か 5 晴れ 1 ます。 わたる青空の ように朗

討議に、 手 身の手による、 11 め A はけて、 チ、 たしました。 去る四 たしました 中 ウクラ -央アジ 月 四月二十日 八 日 民族絶滅 イナ ア 以来、  $\mathcal{O}$ お花祭 キルギス ょ からきたお弟子、 近年よ り欧州ジュネー  $\mathcal{O}$ り 淵 Oに り タ 後 日 あるチェチェ ンの革命直後の の懸案であったヨ 本を発ち、 チェ ・ブに チェ 入り、 韓国 ン救 ン ビシケクなどを十日間 の二名 国 国連人権委員会の最後  $\mathcal{O}$ 釜山、  $\mathcal{O}$ 口 新し ツ パ 0 におけ 青年と共に 中 11 非暴力運動 玉 0 Ź 北京、 チ 合流 エ  $\mathcal{O}$ の数日 うちに  $\mathcal{O}$ チ 西 提唱 安、 工 参加 人自 間 ウル  $\mathcal{O}$ け

取 提出してきた欧州連合E れず、 年 国連 今年は決議案自体の提出を見送りました。 人権委員会に U は、 チ 工 チ 二〇〇一年 エ ンに おけ  $\dot{\mathcal{O}}$ る 九 口 シ ア 同  $\mathcal{O}$ 時多発テ 人権侵害を批 口 以降、 判 す 決 案を

-人権侵害 方やは り  $\mathcal{O}$ 毎年ア 批 判決 、議案も、 メリ カが 提出し 今年 は 提出されませんで 11 つも廃案に追い込まれ 7 11 た、 中 玉  $\mathcal{O}$ チ ベ ツ

アフガ 政治 復興、 力学は西 核拡散など が 人権  $\overline{\mathcal{O}}$ 問題でロ 問題解 け次のため シア と対立するよりも  $\mathcal{O}$ 協調 の道を選択せ 対テ 口  $\Diamond$ 戦 争、 ラ

チェ る遂行に手を貸 チ か 民族精神 エ しながら ン民族 その 絶滅戦争とい 一方チェチェ したことを意味します。 t のを徹 底的 う二十一世紀の ンにとってこれ に 打 ら砕き、 国際社会か 戦 は 民族自体を崩壊せ 争犯罪を黙認 国際社会がここ十年に及ぶ ら見捨てられ しめる最後 この たチ 犯罪 エ チ ロシ  $\mathcal{O}$ 工 の完全な 段階 で ア は  $\mathcal{O}$ 

ここからう け る全 -共謀 コ カン  $\mathcal{O}$ 構図です。 力 び サ あ ス が を西 0 て 側 る  $\tilde{\mathcal{O}}$ 口 は ア で共同  $\mathcal{O}$ 汚 れ役に 管理 口 シ ようとするた ア を利用 し 8 0 ~、  $\mathcal{O}$ チ ポ 工 チ ス 工 ソ 連 工

1

国外 ス タ 属  $\sim$ ン 以外の  $\mathcal{O}$ スに 逃亡 加 す 1 わ る他 × カン 残され て なく、 の道を奪われ、 7 明 V ませ 日  $\sim$ の希望を完全に 生きるため には う ば 同胞を裏切るか わ れ た \_\_ 般市 民 に 山 は 入 ŋ 口 T ジ

避行 生き方をし ント  $\mathcal{O}$ 11 ます。 か、 -以上に が か 特に新 続 も合法的 これ ٧١ なるでしょう。 て 7 6 V い .ます。 く育つ世代 < 彐 な越境は  $\mathcal{O}$ か、 口 ッパ 日 ど 不可 に逃れ 東欧諸 のこ  $\overline{\mathcal{O}}$ 口 ようなビ 能で、 ッパ れ 盟の難民. に逃れ か た多数の らを注 家族 ジ 彐 離 9 チ 目せざるをえませ 収容所はほとんどチェ 11 散 ンを形成 工 た L チェ 生き残り 人 Þ ン  $\mathcal{O}$ 共有 人が 数 る最 はおそら 今後それぞ 後 W  $\mathcal{O}$ 民族 力 チ を 0 S 工 再生を目 ン れ П V) 人で溢  $\mathcal{O}$ + 。 よ ぼ パ 0 た逃 う n な t 7

進し、 出が 活動家が の直接ラジ 今度、 あ 三年 ります。 五 の前で集会する最後 オイ 名の 前無期限 ウ ダ この平和 若者を引き連れ ンタ 工 フ 政権下 ピ 断 ユ 食に入り 行進が - で通信: を用意することで、 0 病院に 数  $\dot{\tau}$ ストラスブ パ 日間に参 大臣を務め IJ 担ぎ込まれた彼を見舞 から 加することが ル スト グ たことの 入りし、 ラス からくも命を取 ブ ル あ できま グヘ る 欧州評議会本 ス トラ 11  $\mathcal{O}$ 平 した。 n 留め 和行 ス 工 ブ コ 部 た 進を ル 言まで平 干 グ 1 ス は 在 う思 ク じ 住  $\Diamond$ 和 ワ  $\mathcal{O}$ لح 老 ま

ました。 つなが  $\mathcal{O}$ t て友人たちと再会するとい 口 道中 再会をした人 0 ツ たチ ケル パ ŋ  $\mathcal{O}$ 最終日 É テ エ 人 チ 0 々 ントを張 ウ 工  $\mathcal{O}$ 好意を受けて手作 々が 1) ン民 1  $\mathcal{O}$ 欧州評議会前までの 非暴力行動を準 あ 0 などか Ŋ, て野営 0 行動 う 同 シ 行 が らバ Ī す 実現しました。 9 備 ンが る二名の ŋ つ、 スで集結 する芽が生まれ  $\mathcal{O}$ デモ 草の 数々 各地でチ あ 根的 青年も第一次チェ 行進には、 Ļ りました。 な 私自身何年 初めてここに全欧 エ チ 行動 9 エ つあ が 欧州各地、 ン難民家族 すでに若 彐 ŋ か ます べぶり チ 口 エ ツ でチ 州的 パ の支援 1 ン ブ 戦争 を舞台に始 世 IJ ユ エ な が 以 チ 0 ツ B 全 なが セル 地 エ 欧 ン 元 以 的 日 来 を な

ここでウクラ は 親類家族に イナ 道場 1再会合流 で ばら く居を共に フランス亡命を決意しました。 ジ ユ ネー ブ に呼 W だ 九 歳  $\mathcal{O}$ 7 木

は、  $\mathcal{O}$ 平 和 なみ ス 行 1 進 ス 参 今度ジュ  $\mathcal{O}$ ビ 加 ザ  $\mathcal{O}$ た は ネー 8 取 n  $\mathcal{O}$ たも ブに フラ 呼  $\mathcal{O}$ ス  $\mathcal{O}$ N だマ 入り Е ホ は U ビザ ピ メ ザは ドと、 な 発給拒否さ もうひとり  $\mathcal{O}$ 不法入国で れ、 イ した。 ス (ラム  $\mathcal{O}$ ス の二名 トラ  $\mathcal{O}$ ス ブ  $\mathcal{O}$ 青年 中、

急遽ポ 行動を計 Е 来る五月十六、 U ビザ を持た ーラン 画 潍 備 K するため に向 め + 1 七 スラ カン 日 に 11 ムを一 まし で 欧州評議会サミッ す。 た。 応ジ ワ ユネ ル シ t ブ ワ に カン が ワル 5 お 丰 け シ る 工 フ 欧 ヤ ・ワで開 州 に戻 評議会サミ カン セ れることを知 ル ゲ ツ イ師 に と私 向 け ŋ は た

ります。 日々、 ワルシ 戒厳令下  $\mathcal{O}$ 行脚 ル 見ず知らず ヤワに降 シ を支えて 车 0 カン P 代 ポ ワ 0 7 は B が 欧州 ラン これま 11 ŋ の少 7 ただきました。  $\frac{1}{2}$ ド った ベ が 年からゆきず ル 東西陣営に で IJ ワ  $\mathcal{O}$ の時点か ン ル 出家人生中、  $\mathcal{O}$ シ 壁崩 t 分裂 ワ らベル 壊  $\mathcal{O}$ りの多く カコ į 請 5 照原行は ベ VI 東 欧 IJ 冷戦 ル 0 リン 平  $\dot{O}$ ŧ ン 対立 重大 和 次  $\mathcal{O}$ 人 革  $\mathcal{O}$ 0 々 ブランデン がピ 壁に ロン まで如来の な転 命、 ドン 向け ークに達した一九八三年、 機となる不 連崩  $\mathcal{O}$ ベ て単身行 変化 壊 宝塔湧現 ル ブ  $\sim$ 何に行 恵  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ 序章と 人となっ 議 0 しまし な !き着く 前 因 な 序 とな てこ た。 り が

を転じ、 チ て随 かう新世紀東ア  $\mathcal{O}$ 口 中で バキ 四年 エン救国 身 東アジアに 年二月、 父の 間開教を続けたウ  $\mathcal{O}$ ア国境の 新たな北アジア セ 訃報を知り、 の菩薩行 ル <u>二</u> ゲ ジア 向け 中、 イ師とただ二人に た長途 世 立正安国ウクライ 成満を発誓祈願して亡き父の菩提 チ 紀 クラ エチ 翌二月二十五日 永久不戦  $\mathcal{O}$ 今 の立正安国の イナ エン難民収容所を訪ね、 Ė, て 亡  $\mathcal{O}$ 最も大きな危機をはらんだ北朝 の平和樹立を祈願して、 入国 |父追孝の ナ天子魔降魔 行脚に 禁止、 ワル 法要を営み、 出発しま 強制送還に直面 シャワに到着  $\mathcal{O}$ 法戦、  $\sim$ ワ 回向 ル した。 欧州 シャ これ したア しま 日 ワに しま そ 鮮  $\mathcal{O}$ 口 からまさに立 ユ パ 始 した。 向 ツ  $\mathcal{O}$ ーラシ ま かう夜行列車 り 道中、 お に 題 アを横断 の一室に け  $\mathcal{O}$ 突然 ち 危 る 機 ス エ

りなが 衆が に ソ連開教上、 7 同 従 年 つとめることが 地湧  $\mathcal{O}$ 暮 ワ 出 れ ル シ 大転換を画する非暴力立正安国のご祈念をウクラ て空前 Y ウクライナ ワ か できました。 ?ら汽車 未曾 有 の大地を震烈して無量恒河沙 ーでウ の大非暴力革 クラ ナ潜行を決行 命 が 起きました。 のウ /クライ 連消 私も 1 滅後 強制送還 ナの ナ 首 四年 亚 都  $\mathcal{O}$ 和 身 丰  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ で 大 工 群 フ あ 旧

守 るはず テ  $\mathcal{O}$ 回 欧州評議会加  $\mathcal{O}$ ワ ル シ t ワ 盟国 入 り の全首 では 大戦 脳が 後設 一堂に会する際に 立さ れた 日 口 口 ツ パ シ T  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ 人権 チ と民 工 チ 主主 工 民

打破 逃れ 絶滅 れてきた せせ 戦 ね  $\mathcal{O}$ ば ジ チ な 工 1) 1 工 チ ませ サイドを容認 エ ン難  $\lambda_{0}$ 民 に 非暴力 しつづける事実を告発し 抵抗 運 動  $\mathcal{O}$ 実践  $\mathcal{O}$ 機運を示 7 凍 暁 の毒鼓を振 欧 州 世 論 11  $\mathcal{O}$ 沈 州 に

遭遇しました。 チェン青年たち 一応 ワル シ t に合流す ワ 行 動  $\mathcal{O}$ ~ 下 くウ 調 ベ と下 クライナ 準 備を了え、  $\sim$ 陸路向かう国境にお ウ ク ラ ナ に 待機 11 て予 す 期 る お弟子 せ め 事 Ġ チ 工

家共同 保安局 ストに ポ れました。 S クライナビザ ナ国境の駅での  $\mathcal{O}$ る国際機関、 の指令には、 のことで、 В プを押すよう指示されていました。 それ 行動計画 ラ U 発覚し、 は昨 ンド 体  $\mathcal{O}$ S B U スポ 年の でも大きな同情を得、 この知らせはウクライナのみならず国際 急ぎ事態をキ に多大な支援をするきっ  $\mathcal{O}$ 協定に は即無効とし、 平和運動ネット 西暦三千年までこの指令が有効であること、 - クスパ ウ 列車を下ろされ、 入国検査が無事すみ、  $\mathcal{O}$ ク /ライ 私 より二〇〇二年より発行し  $\sim$ ソンは  $\mathcal{O}$ エ ナ フ 入国禁止令が厳然として存在することでした。 非暴力革 パスポ に待機す ·
ワ 私 ポー クに  $\mathcal{O}$  $\sim$ か ル 命 入国禁止リ 翌日、 汽車 けとなりました。 シンキ基金、 よってまたたくまに伝えら るお弟子や日 ランドに送り還され 成 に 功 五年間、  $\mathcal{O}$ 後の ジ 出発直前私の名前がコン てい ス Y 新政権下  $\vdash$ ポー ナリス ウクライナ入国ビザ拒否 本領事 る政府決定であることが明 人権団体や、 は事実存在 - ランド に 私の  $\vdash$ へ急報 たのです。 な  $\mathcal{O}$ 11 仏教徒などが 間 パ てもウ スポ れま 信教 しま VI С 合わせに対 ピュ した。 した。 クラ 五. の自由を報ず Ι 月 S にあ 四 ウクライ (独 立 私た S タ  $\mathcal{O}$ 日 国家 か 深 ス る В は 玉 7 タ ゥ 夜 × IJ IJ

サミ パ  $\mathcal{O}$ 0 1 な ツ が  $\vdash$ タ 'n É  $\mathcal{O}$ 仮道場として、 御祈念に 人権運動との協力、 ユ 講演が続き、 ウ クライナ 仏教 ワルシャ 徒の から結集する総勢十 反戦運動団体との共同記者会見が 老婦人の ワサミット前 行為で 解放 一名の  $\mathcal{O}$ 週間 居住する てくださ に、 でき、 チ ため 11 エ ま チ さらに  $\mathcal{O}$ エ 大きなア ン 難 来る 民

提出 思想学研 方ウク 東京高輪プ 究所 ライナ お弟子たちはこの  $\hat{\mathcal{O}}$ IJ 宗教学部長教授は キエ ス で開 フ では 本部前 カュ 私が れ た国 入国拒 に S В 際宗教学歴史学術会議 座り込みの御祈念を始め U 否直後に  $\mathcal{O}$ 処置を不当だとするアピ したた  $\otimes$  $\mathcal{O}$ た公開陳情書をS É た した。  $\Diamond$ É 来 また、 日 ル を公表 た 先月 キ В 工 IJ

ださい

、ました。

界通り 中央部 ら馳 た。 ての ました。 前首脳は不思議 トを調べ、 工 五. 公開 せ参じた七 宿泊するビ 月 ンの若者が  $\sim$ を行 入る曲 十時サ 書簡を深夜まで 五. 首脳 脚 月 L サミ な一 ミッ 名の ル がサ て予定 が 「チ ŋ 1 出家、 群 角の ミッ ト開始まで、 エ ツト リアホテルか の平和 チ  $\mathcal{O}$ ごが 中 カュ エンを今ジェ 正面にある古い教会前広場がそれで、 ト会場に 二名の在家が カコ ワ の鼓の音に迎えられることになりました。 念 ルシ 0 て認め  $\bar{O}$ 当然なが 地点に ら車 向かうときに ヤワを訪れるウクライ ました。 ノサ 列 が 向 列に イド ら厳しい 旧 か 市 1 座し、 サミッ まし か  $\sim$ ら救え」 向かうとき、 、警備の た。  $\vdash$ 擊鼓唱題御祈念 目に付く地点を選ん ナ  $\sim$  $\mathcal{O}$ 中、 と大書した横断幕を掲 ル 0 初 百五 シ ユ 首脳 次々 キ ン **ガ月十六** エ キ シ フ と会場に だけが通る新 人権 エ ン モ 基 日 コ 二名 スク 早朝 大統 だ 金 向  $\mathcal{O}$ が  $\mathcal{O}$ ワ で カ ル 領 チ カュ 世 あ 市 工

党時代 が てこの  $\mathcal{O}$ 「連帯」 御祈念  $\mathcal{O}$ 指導的活  $\bar{O}$ 地 にポ 動家だ ラ ンド 0 -有数の たア ダ A チ エ ボ チ 口 ェン支援リ フ スキ氏が 訪 れ ま  $\mathcal{O}$ た 人 で 共 産

所を移 氏 の案内と説得 しま した  $\mathcal{O}$ お かげでサミッ ト会場の 王宮古域の 真正面  $\mathcal{O}$ 広場に 御祈念  $\mathcal{O}$ 

のポー した。 時すぎ昼食ブ ランド大統領でし 私たちの御祈念と横断 V ク た。 にな 幕 り王 0 前に来て手をあげて挨拶 宮会場入 り П カコ 5 広場に した人物がこ 群  $\mathcal{O}$ 代 表 が  $\mathcal{O}$ 歩 ホ V ス 7 きま

キ氏 シ エン 広場に一 の友人でな コ大統領 寸 0 代表国 がウクラ んとウクライ  $\mathcal{O}$ 車が イナに帰国するとのことです。 ナ大統 待機 しま 領 した。  $\mathcal{O}$ 車 を運転し その運転手 7 V ると  $\mathcal{O}$ 人は 11 11 ます。 T ダ  $\Delta$ 午後に ボ 口 は フ ス ユ

統領に 待機するうち、 予想もせずに今与えられ ナ非暴力革命 は 手渡すことができるようこ 今回 0 御祈念中、 成功後発表 さらに一 寸 ようとし したウクライナ宝塔建立計 ユ の代表団が シ エ てい の機会を待っ ン コ 、ます。 外に • ウク 現れました。 ライナ大統領 会場入り て 1 まし 画の  $\Box$ た。 趣意書をたずさえ、 に再接近した広場 ^ その  $\mathcal{O}$ 公開書簡 ただ とウ 口  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ 機会が 直接大 クラ 角に

 $\mathcal{O}$ コ 大統 この 衣 領その を見 一人が入り口前 て、 人 手を挙げ です。 に立っ 電 て挨 話を了え、 拶し て携帯電話で電話中です。 ま 私 たち  $\mathcal{O}$ 太鼓 の音をきき まごうことな 0 け、  $\mathcal{O}$ 才 ユ V シ · ジ色 エ 1

私たちは太鼓を打つ のをやめ、 片手に高く大統 領 あ 7  $\mathcal{O}$ 書類 を か カ げ 全員 が

が、 玉 現した後のことで 広場を出 宮城広 サミ す Ć ツ に千載 一発す 1 場 に引き続き御祈念  $\mathcal{O}$ る頃になって特別 青空の下で、 遇の大佛事が、 した。 夢のような予期せ ے の音が広場に響き渡り の二者首 武装の 次々と現れた如 対テ 脳会談が め 口 劇的 警備 行 展開 来  $\mathcal{O}$ わ /ました。 部隊が  $\mathcal{O}$ れ 変化 に \_ た ので 私たちの  $\mathcal{O}$ 同ただ呆然となりま 二国代表団 人々 た。  $\mathcal{O}$ 導きに 前に立ちま 約二十 [の車が ょ 分 間 0 て 次  $\mathcal{O}$ 実 た Z

題とチ 集会が 呼 に とを懸念したの 記者会見 が は あ び 午後 多 か 1) けでチ < エ 几 イ ンをし チ  $\mathcal{O}$ 0 画 市 時 され チ 中 カン エ をデモ ら市中 エ 工 ン ですが、 て集会 ました。 チ チ  $\mathcal{O}$ 横断幕 エ エ 可 ンジ 行進 ン難民が参加 が下りました。 央駅近く、 0 エノサ が数千 ぎりぎりまで警察許 オーガナ 8 サミ < < ス イドに思い 人のデモを先導 ŋ 1 ツ タ しました。 ザ 市 となりました。 1 側 会場王宮広 IJ  $\mathcal{O}$ ţ シ をい 時 要請で最前 重 才 代 可 たし、 が下り に 々 しました。 建てら 傷の ガ L 1 ナ 列に日 なか 近く 機動部隊と対峙 イザ 全員王宮前 れ 最後チ でチ た文化宮殿 0 本 側 た Ш  $\mathcal{O}$ 工 Ł チ 市 で  $\mathcal{O}$ エ  $\mathcal{O}$ 通りに横たわ チ 横 中 す エ 前 す 騒 が 工 ン 列 戦 る 乱 私たち 反戦 の撃鼓 争反 中、 反 にな 戦 集会 集会 る 対 唱  $\mathcal{O}$ n  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ 

ました。 独壇場  $\mathcal{O}$ に 可能とする 口 実現 シ ア 日  $\mathcal{O}$ は ポ  $\mathcal{O}$ すること ポ チ 日で れ ラ べき因縁 工 ーラン か チ した。 ド 5 工  $\mathcal{O}$ ド  $\mathcal{O}$ ン できた、 ワ -なるが がポ 欧 ル ポ L 州 シ ーラ  $\mathcal{O}$ かもこの Y ーラン たく 精 ゆ ワ 神的 Ź シ  $\mathcal{O}$ に K ド V 霊 法を宣説 まれ 日  $\mathcal{O}$ イラ 性的 歴史文化、 は  $\mathcal{O}$ なる法 \_ ある意味 な平和 日 ク が • 利の 実現できた  $\vdash$ 精神 外護 でウ 運動 ル コ 一日で 性に由来することが多大であ クラ  $\mathcal{O}$ 開 べ 幕とな 随喜し  $\mathcal{O}$ した。 ル イ ル で ナ あ 強 まさに n た 制 シ ります。 ま 送還  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ 人 は が ょ Þ ウ 日 でし クラ 本 あ  $\mathcal{O}$ 0 イナ 仏 た 法 ゆ V)  $\mathcal{O}$ え

十六 日  $\mathcal{O}$ 方、 私たち  $\mathcal{O}$ 宿 泊 地 た仏教セ ン タ で  $\mathcal{O}$ 晚 課を仏教老婦 人そ  $\mathcal{O}$ 

初め これから  $\mathcal{O}$  $\mathcal{O}$ しました。 し大半が帰路 事で翌日新 人 て本当 々とつとめ、 もポーラン 今日、  $\mathcal{O}$ 仏法 の途に しく移り住むことにな これまでの外護を謝 友  $\mathcal{O}$ ドに留まり多くの 実践をま 人 つきました。 の好意で新しい道場が見 のあ たり 十七 りました。 にし、 お弟子と共に修行できるよう昨 日夕刻老婦 しました。 真の 0 十七日早朝チェ か 仏 人が り、 師 が宿地に訪! 仏弟子 明日 から  $\mathcal{O}$ n 姿を拝 お移り チ て語 エ 日 る ンの青年を残 くださ ; みま には お祈 1) た。 1 1 た

名を急ぎポ 道場で務めることになりました。 て移転を完了し道場をささやかながら荘厳 これは閑静な市中の ーランド に呼び返しました 一画 の緑に包まれた一戸 ポーランドをすでに越えて帰途に し来る二十三日 建 ての 格好 0  $\mathcal{O}$ 梅朔 道場です。  $\mathcal{O}$ 満月祭をこ あ 0 た人 即  $\exists$ Þ  $\mathcal{O}$ カン け

念に入 という決定を伝え、 九日、 ったところ、 ・エフに  $\sum_{}$ 本部 帰り  $\mathcal{O}$ 着い 場は即この 建物 たお弟子たちは翌二十日早朝再び から出てきた役人が 知らせを伝える会見 >寺沢潤 世  $\mathcal{O}$ 師 場と変わ  $\mathcal{O}$ 特 S 別 В 指令 ŋ U ま 本 を撤 部 前 口 御 祈

に現れました。  $\mathcal{O}$ ポー 知らせに、 ランド新道場の湧現とウクライナ ユー 同耳を疑い シェ ンコ大統領 ました。  $\sim$  $\mathcal{O}$ 直  $\mathcal{O}$ 最後の 訴 から 降魔の わず カコ 法戦勝利 兀 日 目  $\mathcal{O}$ 急展開 0 知らせとが の重大決定 倶 詩

湧現 妙法 の直 出せしめた地獄界の十如是を転変し ポー 接 0 0 道を開きま 鼓を撃ちました。 の宝塔建 ド 立 ワ ル  $\mathcal{O}$ 祈願 シャ この一日に予期せず は ワで欧州の全首脳 時に \_ 千 て久遠の佛界の十如 年 入 国 が 禁 して伝えられた 集まる中 止  $\mathcal{O}$ 魔障を撤 是たら 現代文明がチ 回 ユ んとし せ シ エ  $\Diamond$ ン て結要付 エ コ大統 チ 実に エ ン 宝塔 領 に 現

この ら始 クライナ大非 非暴力革命をな ています 8 口  $\mathcal{O}$ 奇跡 た平和行脚に端を発しまし ド ン  $\mathcal{O}$ 法利は 暴力革命 の宝塔湧現は冷戦下の欧 しとげ 正に  $\mathcal{O}$ ソ 連消 勝利 口 ンドン宝塔湧現二十周 を導き、 滅後今日 た。 今正に まで さらにこ 州対立を乗り越えんとして一人ワル  $\mathcal{O}$ ウクライナ宝塔 ユ  $\bar{o}$ -ラシア 年 口 -と時 ンド 解放 を同じ ンの 宝塔 湧 0 現 道を開き、 湧現は て現  $\mathcal{O}$ 道を開 ħ 州統 シャ ま 0 VI にウ ワか た。  $\mathcal{O}$ 

亡 き父 年、  $\mathcal{O}$ 苦提に 父の 生死 回向 一大事 せ んと Ш. 脈 相承 7 発 の瞬間 た諸願は を、 この 正 に 今日こ ワ ル シ t  $\mathcal{O}$ ワ 地 ĺZ に お お 11 11 て迎え、 て満足せ んと の時

ております。

なん 末法本時の という妙法蓮華当体の因果の自在神刀の実相でありましょう。 穢土一 日  $\mathcal{O}$ 如説修行  $\mathcal{O}$ 切徳はここに歴然とし てい 、ます。 二度となきこ

う。  $\mathcal{O}$ 一日をこの土地で迎えたのはひとえに恩師大聖人さま、 法華経の守護の 一切諸佛菩薩諸天神天の法界の如力であります。 慈文のお導きでありましょ

この夜天にこうこうと満月が しく湧現したワ ルシ ヤ ワ 輝きわたりました。 の新道場において、 この 報謝の法会をつとめました。

られねば、 ことになりましょう。 おいて発誓した東アジア立正安国の本舞台であります。 次 の法戦 ふたたび抜き差しならぬ二十一世紀最大の歴史的あやまちが にむ け数日後には 中国朝鮮半島に出 . 発 い たします。 日本国の迷妄がここで転ぜ 昨 年、 ワル ŋ シャ カン えす ワに

何ゆえの法華経当方三国流伝であったのでしょう。

今日 の東アジア対立の大悪を転ずるため の法華経帰一の平和の 乗の意味が あ n

くは、 現の礎となりましょう。 べきときであります。 時間があれば西安、 の一乗を開顕して新 来る六月十三日、 妙法蓮華経訳出の千六百年に征当するでしょう。 草堂寺の羅什三蔵の霊跡を訪ねます。 韓国 V 平和 れ で開催される中韓日仏教会議に出席する は 文明の根幹となさんがために宝塔建立の  $\mathcal{O}$ V て は北朝鮮金剛山 の東アジア全仏教による宝塔湧 東アジア三国がここに平和 来る明年明後年がおそら つもりです。 佛事が起こる 途上、

寺沢潤世 合掌